

Le Space emmène les visiteurs à la ferme

Reportage

« Bienvenue ! C'est un honneur de vous recevoir chez moi », lance Yannick Frain, éleveur de moutons, au cœur de sa bergerie, à 10 km à l'ouest du Mont-Saint-Michel. Face à lui, huit visiteurs internationaux du Space sont venus en bus du salon rennais pour découvrir les secrets de ses célèbres prés-salés.

« D'habitude nous sommes complets avec quarante inscrits, mais une navette de Nantes est arrivée trop tard », glisse le guide Godefroy Beaussire, chargé de traduire ce tour en anglais. Des visites d'élevages sont proposées chaque année en marge du Space. Une fenêtre ouverte sur la réalité du terrain pour les plus de 14 000 visiteurs internationaux du salon, venus de 128 pays. Douze visites sont proposées pour cette 32^e édition (élevages de bovins, de poulets, usine d'alimentation...).

Valoriser son savoir-faire

Yannick Frain ouvre son exploitation depuis une dizaine d'années. « **C'est valorisant de pouvoir montrer notre engagement en faveur de notre AOP (appellation d'origine protégée) et la qualité française** », confie le dynamique éleveur.

Depuis la bergerie jusqu'aux pâtu-



Yannick Frain, éleveur de moutons, fait découvrir son exploitation.

rages du bord de mer, en compagnie de ses 1 000 brebis, Yannick présente l'histoire familiale de cette exploitation de quatre personnes, sa place parmi les douze fermes de prés-salés du Mont-Saint-Michel, et de nombreux détails techniques : races, reproduction, alimentation... Si l'éleveur accueille plusieurs visites par semaine, celles du Space se démarquent par leur public d'initiés. Ce matin, au milieu de journalistes italiens, vietnamiens, et indonésiens, Dennis Groje, assistant du ministre de l'Agriculture du Nigeria, enchaîne les questions entre deux prises de

notes.

« Cette visite est très importante pour nous. Nous sommes 190 millions d'habitants. Les musulmans consomment beaucoup de moutons pendant la fête religieuse. Nous en manquons aujourd'hui. Cette visite, c'est une opportunité de recueillir des idées sur le terrain et voir ce qui pourrait être reproduit chez nous », confie Akin Akinbola, responsable de la délégation nigériane présente au Space, composée d'une vingtaine d'officiels et agriculteurs.

Fanette BON.